



« Les Disciples du Christ » : 50 ans déjà !



Membres de la session « Les Disciples du Christ » lors de leur réunion de 2024 (en bas, de gauche à droite : Alice Landmesser, la colonelle et invitée d'honneur Ines Adler, Käthiruth Burkhardt ; en haut : Walter Bommeli, Rosmarie Mettler, Margrit Müller,

© MAD / Libre de droits

Les cadettes et cadets qui ont terminé l'École d'officiers de l'Armée du Salut à Berne entre 1972 et 1974 se retrouvent régulièrement aujourd'hui encore.

Lors d'une rencontre à Zurich en 1994, les membres de la session « Les Disciplines du Christ » ont convenu de se retrouver régulièrement. Depuis, le groupe s'est réuni dix-neuf fois. Depuis 2005, un « livre de session », que nous envoyons d'un membre à un autre, nous tient au courant.

Lors de notre rencontre de 2024, à Brienz (BE), nous avons à nouveau échangé des souvenirs et partagé des expériences d'avoir été guidés par Dieu. Nous remercions Dieu pour 50 ans de cohésion !

Auteur

Major à la retraite Walter Bommeli-Eugster

Publié le

30.9.2024